

Un manantial de Gracia
AÑO 4 nº 44 OCTUBRE 2013 Associació Cultural Amor de Déu

## Mensaje del 2 de Septiembre

"¡Queridos hijos, os amo a todos! Todos vosotros, todos mis hijos, todos estáis en mi Corazón. Todos vosotros tenéis mi amor maternal y deseo llevaros a todos al conocimiento de la alegría de Dios. ¡Es por eso que os llamo! Necesito apóstoles humildes que. con un corazón abierto, acepten la Palabra de Dios y ayuden a los demás para que, con la Palabra de Dios, puedan comprender el sentido de sus vidas. Para hacer eso, hijos míos, debéis aprender, por medio de la oración y del ayuno, a escuchar con el corazón y aprender a someteros. Debéis aprender a apartar de vosotros todo lo que os aleja de la Palabra de Dios y solamente anhelar lo que os acerca. ¡NO TEMÁIS, YO ESTOY AQUÍ, NO ESTÁIS SOLOS! Oro al Espíritu Santo para que os renueve y fortalezca. Oro al Espíritu Santo para que, mientras ayudáis a los demás, también vosotros seáis sanados. Le pido que mediante El, seáis hijos de Dios y apóstoles míos." Luego la Virgen dijo con gran preocupación: "Por Jesús, por Mi Hijo, amad a aquellos que Él ha llamado, y anhelad sólo la bendición de esas manos que El consagró. ¡No permitáis que el mal impere! Repito de nuevo: sólo con vuestros pastores mi Corazón triunfará. No permitáis al mal que os separe de vuestros pastores, ¡Os dov las gracias!"

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



1 – El 2 de setiembre de 2013 Mirjana recibió la aparición de la Sma. Virgen en la Cruz

Azul rodeada de una inmensa cantidad de peregrinos. Luego Mirjana transmitió el siguiente mensaje:

"Queridos hijos: ¡Los amo a todos! Todos ustedes, todos mis hijos, todos, están en mi corazón. Todos ustedes tienen mi amor maternal y deseo llevarlos a todos al conocimiento de la alegría de Dios. ¡Es por eso que los llamo! Necesito apóstoles humildes que, con un corazón abierto, acepten la Palabra de Dios y ayuden a los demás para que puedan comprender el sentido de sus vidas con la ayuda de la Palabra de Dios. Para lograrlo, hijos míos, deben aprender por medio de la oración y del ayuno a escuchar con el corazón y a ser sumisos. Deben aprender a rechazar todo lo que los aleja de la Palabra de Dios y anhelar solo lo que los acerca a ella. ¡No teman! Yo estoy aguí. No están solos. Oro al Espíritu Santo para que los renueve y fortalezca. Oro al Espíritu Santo para que, mientras ayudan a los demás, también ustedes sean sanados. Le pido que los haga hijos de Dios y apóstoles míos".

Después visiblemente preocupada, la Santísima Virgen añadió:

"Por consideración a Jesús, por consideración a Jesús, amen a quienes Él ha llamado y deseen recibir únicamente la bendición de aquellas manos que Él ha consagrado. No permitan que reine el mal. Lo repito nuevamente, solamente con sus pastores mi corazón vencerá. No permitan que el mal los separe de sus pastores".

2 – ¡Una visita excepcional! Agradezco mucho a aquellos de ustedes que han contribuido desde hace años a que nuestro jardín sea acogedor. Leemos en la carta a los Hebreos: "No olviden de practicar la hospitalidad, ya que gracias a ella algunos, sin saberlo, hos-

pedaron a los ángeles" (Hb 3,2). El 28 de agosto pasado el Cielo nos reservaba una gracia verdaderamente celestial. Le había pedido a la vidente Marija que recibiera la aparición de la Virgen de las 18h40 en nuestro jardín. Marija aceptó y la Virgen María vino aquí, a este lugar muy familiar a tantos peregrinos.

La aparición tuvo lugar cerca del gran crucifijo blanco. En efecto, para el momento de la aparición, los videntes siempre eligen arrodillarse delante un crucifijo y aguardar la venida de la Virgen. Ella les ha dicho que donde se encuentra la Cruz, también está ella presente junto a su Hijo

Aquel día, peregrinos de distintos países, lenguas y pueblos acudieron, algunos de ellos con 4 horas de anticipación (¡los italianos!) para asegurarse un lugar. El bosquecito estaba atiborrado de gente, como así también detrás de la vidente Marija, entre ellos 25 sacerdotes (ver fotos en el link). Hemos preparado la venida de la Virgen con cantos, rosarios en varias lenguas entre ellas el hebreo, el árabe, el húngaro, el eslovaco, etc.

Marija se arrodilló delante de la cruz sobre la gravilla y no sobre la alfombra que le habíamos preparado. Durante el rezo de los 7 Padrenuestros, Avemaría y Gloria la Virgen se apareció y la voz de Marija dejó de oírse. Un gran silencio nos embargó a todos. La Gospa permaneció más tiempo de lo habitual. Cada uno pudo ofrecerle una oración íntima e intensa y tener un verdadero encuentro con su Madre del Cielo. ¡Hemos orado por todos ustedes! Sus cartas fueron colocadas al pie del Crucifijo.

Una vez la aparición terminada, Marija nos dijo: "Cuando la Gospa llegó, nos saludó y nos bendijo a todos. Le he confiado todas sus intenciones, sus necesidades, sus familias, y todos aquellos que llevan en el corazón. Después, la Gospa oró detenidamente sobre nosotros en su lengua materna. A continuación dio este mensaje: "Queridos hijos, oren, oren, oren".

La vidente Marija tenía el semblante serio, porque vivimos un momento crucial para la paz en Medio Oriente. Nos ha exhortado a orar mucho más porque, dijo, la paz debe comenzar primero en nuestros corazones y nuestra conversión personal es la que puede hacer avanzar la paz entre las naciones.

El 28 de agosto, más que un ángel, fue la Madre de Dios y Reina de los ángeles a quien hemos acogido en casa. ¡Bendita sea por siempre!

Ver el link: http://enfantsdemedjugorje.tumblr.com/

3 – ¡Cuidado! Está circulando por todas partes un falso mensaje que causa mucha agitación. Se trata de unas palabras sobre la guerra que la Virgen supuestamente habría dicho a Ivan. Aquello no es cierto. El mismo Ivan lo ha desmentido formalmente. Le disgusta que se utilice su nombre para difundir mensajes falsos. Los mensajes que Ivan difunde son verificables, porque han sido grabados y bien retransmitidos. Además, este falso mensaje circula por Internet desde hace al menos 5 años y ofrece ninguna novedad.

La Virgen habla claramente al mundo cada mes en sus mensajes del 25 y del 2; ¿por qué daría otro mensaje sobre un tema tan crucial utilizando otro medio? Por otra parte, al leer el falso mensaje, salta a la vista que no tiene el estilo de la Gospa en Medjugorje. Que cada uno de nosotros rechace este error, si lo recibiere, porque siembra la turbación y perjudica a Medjugorje por ser estresante y alarmista.

Desde hace mucho tiempo la Virgen nos invita a orar por la paz en nuestros corazones, en nuestras familias y en el mundo. Nos invita también a ayunar 2 días por semana a pan y agua, porque son los medios más eficaces contra la guerra. "Sólo por el ayuno y la oración podemos impedir las guerras, detenerlas y hasta suspender las leyes naturales" dijo en varias oportunidades.

Queridos hermanos y hermanas no perdamos nuestro tiempo hablando sobre mensajes inexistentes que siembran el miedo. Utilicémoslo más bien para luchar contra la guerra poniendo en práctica lo que el Cielo nos da por medio de Jesús en el Evangelio y de su Madre en Medjugorje. ¡Es verdad que hoy en día los tiempos urgen! Benditos aquellos que, sin esperar mensajes alarmistas, han orado y ayunado fielmente por la paz. Benditos también quienes al encontrar este falso mensaje lo han creído y de inmediato se han puesto a orar y a ayunar. ¡La Gospa nos escucha a todos!

4 - Vicka ha vuelto encantada de su peregrinación a Israel. Junto con un grupo de alrededor 650 peregrinos provenientes de 5 continentes, fue por 8º vez a Israel. Apenas llegada, estuvo primero en Nazaret, donde recibió la aparición de la Virgen en el mismo lugar donde "María de Nazaret" había recibido la aparición del ángel Gabriel que le anunciaba que daría a luz a un Hijo. ¡Un momento realmente conmovedor! Más tarde en Milya, Galilea, en presencia de alrededor de 12.000 personas de todos los credos, la Virgen María volvió a aparecérsele. Y también después en Belén, con alrededor de 5.000 personas presentes. Esta peregrinación fue guiada por Mons. Léonard, cardenal de Bélgica.

Cuando en el pasado Vicka estuvo en Israel, lo hizo de incógnito. Pero esta vez no pudo permanecer escondida. Su participación fue conocida con varios meses de anticipación, lo que aumentó la cantidad de peregrinos, también entre las poblaciones locales. Según Vicka, la Madre de Dios se apareció muy alegre y feliz. No parece que haya dado algún mensaje en particular. Pero la gran alegría que manifestó ante la concurrencia de sus hijos – cristianos, judíos, musulmanes y ateos – es de por sí un muy hermoso signo de su amor maternal universal. Una intensa oración por la paz se ha elevado desde sus corazones.

El 9 de setiembre, Vicka volvió a retomar con alegría su función de testigo ante los numerosos peregrinos reunidos en el orfelinato de Sor Kornelija, su lugar de encuentro con los diferentes contingentes, cerca de su hogar. ¡Oremos para que su salud le permita continuar con ese apostolado por largo tiempo!

**Querida Gospa,** Reina de la Paz, gracias por indicarnos el camino. ¡Queremos tomarnos de tu mano con más fuerza que nunca, condúcenos a salvo en medio de las tempestades de este mundo sin paz!

Sor Emmanuel + (Traducido del francés)



## Mensaje del 25 de Septiembre

"Queridos hijos, también hoy os invito a la oración. Que vuestra relación con la oración sea cotidiana. La oración hace milagros en vosotros y a través de vosotros, por eso, hijos míos, que la oración sea alegría para vosotros. Entonces, vuestra relación con la vida será más profunda y más abierta, y comprenderéis que la vida es un don para cada uno de vosotros. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"

Comentario del Mensaje del 25 de Septiembre
P. Ferran J. Carbonell



"Después de despedirlas subió al monte para orar a solas" (Lc. 14, 23). Sin oración no hay vida cristiana, lo sabemos. El poder de la oración es inmenso. Como la novia tiene necesidad del ser amado, como el novio tiene necesidad de buscar a la amada, como ambos necesitan sentir el amor, "oh Dios, Tú eres mi Dios, desde la aurora te busco; mi alma está sedienta de ti, mi carne tiene ansia de ti, como tierra reseca, agostada, sin agua" (Ps. 63, 2). De la misma manera necesitamos nosotros al Señor. Tenemos que hablar con Él pensando que se encuentra presente, que el que amamos está ahí, pues lo está. La oración no solo obra milagros, nos ayuda a ser felices en Cristo, la alegría que nunca nadie jamás nos podrá robar, "se alegrará vuestro corazón y vuestra alegría nadie os la podrá quitar" (Jn. 16, 22). Nuestra oración debe estar enraizada en una fe profunda, humilde y agradecida. "Se ha de poseer la fe con mucho agradecimiento, como cosa no heredada de carne y sangre, sino dada por merced de Dios y a persona indigna. Se ha de poseer con gran temblor, acompañándola con buenas obras para que no permita el Señor que la perdamos, queriéndonos contentar con ella sola. Se ha de poseer con mucha humildad. no engriéndose quien la tiene contra quien no la tiene... ni contra quien viene de quien no la tiene" (San Juan de Ávila, OC. VI, 117). La fe es ciertamente un don de Dios que nosotros debemos fundamentar al menos en tres rocas: 1.- Una fe que debe, por tanto, estar fundamentada intelectualmente aunque supere el intelecto, "dar razón de la esperanza que tenemos" (1Pe, 3, 15). Hay que estudiar, leer, meditar para dar respuestas a los que no creen, a los que son débiles en su fe o a los que creen otras cosas. Hemos de

"luchar en el noble combate de la fe y ganar la vida eterna" (1Tm.6, 12). 2.- La fe es un Corazón que busca otro corazón, "Nuestro corazón es tan pequeño, que no caben en él dos amores; y habiendo sido creado solo para el divino, no puede tener descanso cuando se halla con otro" (Santa Margarita Maria de Alacoque). Nuestro corazón se aproxima al de Jesús en la medida que oramos, que vivimos la Eucaristía, que nos confesamos, que nos llenamos de su Palabra...3.- Y es, por fin, una fe bien viva y práctica, "de qué sirve, hermanos míos, que alguien diga: «Tengo fe», si no tiene obras? ¿Acaso podrá salvarle la fe? Si un hermano o una hermana están desnudos y carecen del sustento diario, y alguno de vosotros les dice: «Idos en paz, calentaos y hartaos», pero no les dais lo necesario para el cuerpo, ¿de qué sirve? Así también la fe, si no tiene obras, está realmente muerta. Y al contrario, alguno podrá decir: «¿Tú tienes fe?; pues yo tengo obras. Pruébame tu fe sin obras y yo te probaré por las obras mi fe. ¿Tú crees que hay un solo Dios? Haces bien. También los demonios lo creen y tiemblan. ¿Quieres saber tú, insensato, que la fe sin obras es estéril? Abraham nuestro padre ¿no alcanzó la justificación por las obras cuando ofreció a su hijo Isaac sobre el altar? ¿Ves cómo la fe cooperaba con sus obras y, por las obras, la fe alcanzó su perfección? Y alcanzó pleno cumplimiento la Escritura que dice: Creyó Abrahán en Dios y le fue reputado como justicia y fue llamado amigo de Dios.» Ya veis cómo el hombre es justificado por las obras y no por la fe solamente" (Jm. 2,14-24). Insisto en que la fe es un don que debemos pedir en la oración y un don que está siempre en crecimiento. Como el amado va conociendo a la amada a lo largo del tiempo, nosotros vamos conociendo a Dios en nuestra vida. "El deseo de Dios está inscrito en el corazón del hombre. porque el hombre ha sido creado por Dios y para Dios; y Dios no cesa de atraer al hombre hacia sí, y solo en Dios encontrará el hombre la verdad y la dicha que no cesa de buscar: «La razón más alta de la dignidad humana consiste en la vocación del hombre a la comunión con Dios. El hombre es invitado al diálogo con Dios desde su nacimiento; pues no existe sino porque, creado por Dios por amor, es conservado siempre por amor; y no vive plenamente según la verdad si no reconoce libremente aquel amor y se entrega a su Creador» (GS 19,1). (CEC. 27).

La llamada de la Virgen a la oración es continua, persistente. En la oración encontramos la paz, la alegría y el amor verdadero. No podemos desoír esa seria llamada: Rosario con el corazón, Eucaristía, lectura de la Biblia, Ayuno y Confesión. ¡Que la Gospa nos ayude!

### **TESTIMONIOS**

# Carlos Fernández Cámara (II) 30/06/2013

Este testimonio, como es muy extenso os lo facilitaremos en 4 entregas.

SEGUNDA AVENTURA. Salamanca-Barcelona (más que aventura pesadilla), el autocar iba a tope, si te movías del asiento era para ponerte de pie en el pasillo y ver las cabezas de los demás. Iba un sacerdote con libros y un rosario (pensé sería para su oración personal), pero no, era para la oración general, nos dijo que durmiéramos un poco porque en cuanto amaneciera empezaríamos a rezar (pensé, menudo viajecito de doce horas nos va dar este) y así fue, al despuntar el sol comenzamos rezando el rosario (yo 30 años sin rezarlo, no sabía lo de los misterios ni nada por el estilo, lo único que hacía era bostezar y de vez en cuando dormir), terminado el rosario (¡QUÉ ALIVIO!) de repente veo a una señora que paseándose por el autocar y en voz alta pregonaba "un tal saco de gracias que ella se trajo la primera vez que fue a Medjugorje," yo pensaba: esta mujer está delirando o tiene algo malo en la cabeza que la hace hablar así, porque no paraba con las gracias, ni con el saco. A todo lo anterior vamos a sumar los frecuentes aromas que se iban acumulando en el autocar, ya sabéis: sudor, etc.

Recuerdo que en el rezo del rosario la gente voluntariamente se iba levantando del asiento e iba al asiento del copiloto y con el micrófono rezaba el correspondiente misterio, una vez mi cuñado me dijo que saliera yo para rezar un misterio, (me arrepiento de la mirada que le eché), porque él precisamente no se merecía eso, pero os imagináis el gesto, sí, ese gesto (pobrecito) yo iba harto de rosario, harto de lecturas, harto de ángelus, de charlas, iba harto hasta de...

Pues bien, después de tanta hartura, a las seis de la tarde por fin llegamos a Barcelona, total unas doce horas de autocar. Una vez en el hotel, normalito para pasar la noche y continuar al día siguiente, a mí me pareció el "Palace", su aire acondicionado, su baño amplísimo, yo creo que hasta tenía yacuzzi, no sé si eran visiones, pero aquello era una maravilla. Toda la expedición seguidamente se marchó a visitar Barcelona (con el frescor de la tarde) yo por supuesto me quedé disfrutando de aquella bañera y de aquella cama enorme, que por mucho que me esforzaba no conseguía llegar a los extremos, UNA GOZADA. No me explico cómo los demás, después del viajecito, tenían ganas de de ir a ver Barcelona jjah!! mi mujer la primera, aprovechando la ocasión, me metí en la bañera hasta tener la piel arrugada.

TERCERA AVENTURA. 2º madrugón, levantarte a las seis de la mañana para ir al aeropuerto pues el avión para Dubrovnik salía a las diez de la mañana, entre tanto baja maletas, sube maletas, vuélvelas a

bajar, según lo escribo me pongo negro. El trayecto BARCELONA-DUBROVNIK, fue lo que me gustó, por fin había algo que alegraba la aventura, pero fueron dos horas de viaje.

En Dubrovnik nos recogieron dos autocares que yo creo que desde que los cascos azules los dejaron al final de la guerra, no se habían vuelto a utilizar, volvimos a cargar las maletas y para arriba, yo buscaba una ventanita por donde me entrara algo de aire fresquito, me puse debajo de una salida de aire, con tan mala suerte, que salía muy poquito, pero por la ventanilla entraba un sol de esos de película del oeste, que llegué a pensar que de esta encerrona jamás volveríamos, tres horas más para llegar por fin a MEDJUGORJE, total unas 19,30 horas más o menos, no está mal ¿verdad?, menos mal que ya pasó. Los peregrinos del Camino de Santiago no tardan tanto y sufren menos.

Aquel autocar olía mucho peor que el primero, debido al cúmulo de circunstancias, sudores, cabreos, etc.

Pasamos tres o cuatro controles fronterizos, en los que en honor a la verdad, no nos pusieron ningún tipo de problemas excepto y tenía que haber un excepto, en el último paso, donde nos paran y nos hacen desviar a una pequeña explanada, donde caía un sol de justicia y nos tuvieron allí alrededor de quince minutos delante de unas casetas, que en español ponía o me parecía que ponía policía militar, se me pusieron en el cuello, cuando vi salir de la caseta a cuatro militares, entre ellos una mujer de unos 200 kilos con metralletas y creo que hasta con granadas de mano, que tal vez no funcionarían, pero ya os digo a mí me los pusieron de corbata; dos militares suben al autocar, la gruesa la primera y los otros dos se quedan a la puerta y nos empiezan a pedir pasaporte, vo no puedo adivinar el pensamiento de los demás, pero miré a mi mujer y la película que me vino a la mente fue EL EXPRESO DE MEDIANOCHE, pensé que el que no encontrara el pasaporte de allí no saldría hasta el fin de los tiempos. Doy gracias a Dios porque no pasó nada y pudimos proseguir la aventura.

Por fin llegamos a MEDJUGORJE, 6 de la tarde, con la fresca del mes de julio y además con una ola de calor que, como siempre, estés donde estés, viene de África.

LA ESTANCIA (PEOR). "Casa San Giuseppe" así se llamaba la casa donde estuvimos alojados, de una señora italiana, Marisa, con solera e historia, una vez bajadas las maletitas nos dieron habitación en la planta baja (menos mal), a nosotros nos dieron la habitación número 4, y a mis cuñados la número 5 (por lo del champú y esas cosas) ¿entendéis, no?, entramos en la habitación y había dos camas una a cada lado, somieres de muelles, un armario para la ropa de mi mujer, la mía en la maleta, un cuarto de baño por turnos, entra una sale el otro, dos no cabían, una silla para dejar las cosas con las que no te acuestas y para de contar. (continuará)

#### **NOTICIAS**

## Vicka llevó las apariciones a Israel 27/08/2013



La vidente, Vicka Ivankovic-Mijatovic, llegó a Israel el 19 de Agosto para participar en una peregrinación internacional. Durante una semana, tuvo apariciones públicas en Tierra Santa. Vicka subió el Monte Tabor el día martes, la aparición se efectuó ese mismo día en la Basílica de la Anunciación en Nazaret.

La Vidente de Medjugorje Vicka Ivankovic llegó a Tierra Santa el lunes, aterrizando en el aeropuerto Ben Gurion de Tel Aviv, a última hora en la tarde. Ella está participando en la primera peregrinación internacional y encuentro de oración por la curación de la humanidad, Maranatha, hasta el día 27 de Agosto de 2013.

Vicka continuó a Nazaret y subió el Monte Tabor el martes por la mañana, junto a 550 peregrinos de 13 países. Por la noche, la aparición se llevó a cabo en la Basílica de la Anunciación en Nazaret, la misa fue presidida por el Obispo local Marcuzzo y concelebrada junto al arzobispo André Leonard de Bruselas, Bélgica, responsable del movimiento Maranatha.

Vicka ya había estado en Tierra Santa, pero esta es la primera vez que permiten que dentro de las iglesias de Israel, tenga lugar una aparición de la Virgen de Medjugorje, un hecho que reconoció con alegría el lunes cuando Charbel Maroule, presidente del Movimiento Mariano de Galilea, le recordó que él y sus colegas habían estado trabajando duro para obtener esos permisos.

También está presente Padre Petar Ljubicic de Medjugorje, sacerdote franciscano elegido por la vidente Mirjana Dragicevic-Soldo para revelar al mundo los 10 secretos proféticos que la Virgen María le ha confiado.

# Fr. Charles Colazzi nos habla de su experiencia de Medjugorje 11/09/2013

Fr. Charles Colazzi viene de New Jersey y esta es la novena vez que viene a Medjugorje. Habló de su vida, la vocación sacerdotal y la experiencia de Medjugorje. Vino aquí con un grupo de jóvenes cuando tenía dieciséis años y fue el momento en que verdaderamente experimentó la belleza de este lugar. "Cuando era joven, fui a la iglesia, pero no tenía particular fe. Durante mi visita a Medjugorje, tuve una fuerte experiencia de oración que me cambió por completo. Después de volver a casa, empecé a amar la oración, pasé un tiempo adorando a Jesús en el Santísimo Sacramento y recé el Rosario todos los días".



Cuatro años después, se fue al seminario y fue ordenado sacerdote durante su siguiente visita a Medjugorje. "Realmente es una hermosa experien-

cia. Me gustaría decir que me enamoré de la Virgen, con Jesús. Todo el mundo experimenta algo diferente, el tiempo es la sanación interior, sentimiento de amor e intimidad, o tal vez debido a los milagros que todos sentimos como algo diferente. Las confesiones en Medjugorje son muy importantes, la gente es muy diferente cuando vuelve a casa. Por lo general, las personas que se confiesan aquí sienten algo, muy a menudo sus vidas cambian por completo y se siente la fuerza de buenas confesiones que se hacen después de estar deambulando veinte o treinta años. Para mí, como sacerdote, es un culmen estar aquí en Medjugorje, ya que es muy hermoso y útil", dijo el padre Charles.

# Comienza la preparación a la Consagración del mundo al Inmaculado Corazón de María 11/09/2013



Durante este verano se anunció que el 13 de Octubre, día de la Jornada Mariana del año de la fe, el Papa Francisco consagrará al mundo al Inmaculado Corazón de María, para lo que ha pedido que se lleve a Roma la imagen original de la Virgen de Fátima.

Con independencia de que el Papa consagrará al mundo en virtud de la potestad que ostenta como Vicario de Cristo sobre toda la tierra, sobre los hombres y particularísimamente los cristianos, una consagración despliega la plenitud

de sus efectos cuando se prepara debidamente y se hace voluntariamente, de corazón. En este último caso, los efectos del acto que realizará el Papa serán amplificados de forma inconmensurable por la decisión personal de vivir o interiorizar la consagración, es decir, de adoptar una actitud ante la vida que se abraza con las limitaciones propias de todo ser humano. Por ello, y por los razonamientos que siguen, se invita a preparar la Consagración que realizará el Papa durante los 33 días previos, es decir comenzando el 10 de Septiembre (Preparación Totus Tuus propuesta por San Luis María Grignión de Montfort que utilizó Juan Pablo II).

Información extraída del documento preparado por: MATERNIDAD ESPIRITUAL DE SACERDOTES

# Cambio de horario en el programa vespertino de oración 16/09/2013

A partir del 16 de septiembre de 2013 (primer lunes tras la celebración de la Festividad de la Exaltación de la Santa Cruz) habrá un **cambio de horario** en el programa vespertino de oración:

El Santo Rosario será a las 5 p.m., la Santa Misa a las 6 p.m., la Adoración del Santísimo los miércoles y sábados de 9 a 10 p.m., el Rosario en el Monte de las Apariciones del domingo será a las 2 p.m. y el Via Crucis tendrá lugar el sábado a la misma hora. La misa en croata se celebrará exclusivamente los sábados a la 1 p.m.

## Comunicado de la Fundación Centro Medjugorje 26/09/2013

Ante la publicación de numerosas noticias que dan cuenta de la supuesta iluminación de una imagen de la Virgen María, en el antiguo domicilio de la vidente Vicka, la Fundación Centro Medjugorje, recomienda considerar estos hechos con la debida prudencia y esperar con paz hasta que se tenga un conocimiento más preciso de la naturaleza de este acontecimiento.

Por otra parte, no dejemos de tener presente que lo más importante de lo que ocurre en Medjugorje tiene lugar cada día, cuando nuestra Madre baja del cielo; que sus mensajes son luz para el mundo y sus frutos abundantes, como los cientos de milagros que frecuentemente se producen por medio de su divina intercesión: las conversiones, las sanaciones físicas, las vocaciones a la vida religiosa y al sacerdocio, todos ellos, regalos generosos de Nuestra Señora María Reina de la Paz.

"La oración hace milagros en vosotros y a través de vosotros, por eso, hijos míos, que la oración sea alegría para vosotros".

[Del mensaje del 25 de septiembre de 2013]

### Próximos eventos



Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de octubre a las 18.00h. de la tarde en el Convento de Clausura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de octubre a las 19.00h. de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de octubre a las 21.00h. de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

Miércoles días 2 y 16 de octubre a las 15.00h. en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia.

Miércoles días 2 y 16 de octubre a las 20.00h. en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Jueves días 3, 10, 17, 24 y 31 de octubre a las 9.00h. en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 4, 11, 18 y 25 de octubre a las 20.30h. en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 4, 11, 18 y 25 de octubre a las 22.00h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación y catequesis.

Sábado día 5 de octubre a las 22.00h. de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Sábados días 5, 12, 19 y 26 de octubre a las 19.00h. en la Iglesia de Santa Teresa (grupo juvenil) en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

**Domingo día 6 de octubre a las 17.30h.** en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

**Domingo día 6 de octubre a las 18.00h.** en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

Lunes días 7, 14, 21 y 28 de octubre a las 17.30h. en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Lunes días 7, 14, 21 y 28 de octubre a las 20.30h. en la Parroquia de San Antonio Ma Claret en Sevilla. Rezo del Santo Rosario meditado.

Miércoles días 9 y 23 de octubre a las 20.00h. en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Viernes día 11 de octubre a las 19.00h. en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Gerona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Sábado día 12 de octubre a las 21.30h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

**Domingo día 13 de octubre a las 18.30h.** en la Iglesia de Sant Cristòfol en Premià de Mar (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

**Domingo día 13 de octubre a las 17.00h.** en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

Domingo día 20 de octubre a las 17.00h. en la Parroquia de San Sebastián en Badalona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

**Sábado día 26 de octubre a las 19.30h.** en la Capilla Lumen Dei en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario.

Lunes día 28 de octubre a las 19.15h. en la Capilla del Colegio Maria Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

## **Peregrinaciones**



Recomendamos a cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobre todo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

### Programa de la Peregrinación:

- 1. Asistencia al Programa Parroquial
- 2. Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
- 3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
- 4. Visita a alguno de los videntes
- 5. Meditación de algún Padre de la parroquia
- 6. Visita a la Comunidad del Cenáculo
- 7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

Fecha: Del 10 al 15 de octubre de 2013 - Puen-

te de la Virgen del Pilar

**Organiza:** Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdi.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

**Fecha:** Del 22 al 27 de octubre de 2013 **Organiza:** "Asociación Hijos de Medjugorje" M. Gloria Chopitea (0034 676 059 594 tardes)

juanpatau@ono.com Coste: 750 €

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: Associació Cultural Amor de Déu C/ Sant Pau 31, 1r. Pis, 08201 Sabadell o envíe un email a: virgendemedjugorje@amordedeu.org



Fecha: Del 23 al 27 de octubre de 2013 Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653) sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

**Fecha:** Del 30 de octubre al 4 de noviembre de 2013 – Festividad de Todos los Santos / Apari-

ción pública del día 2

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-

636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 7 al 12 de noviembre de 2013 - Fes-

tividad de la Virgen de la Almudena

**Organiza:** Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

**Fecha:** Del 3 al 8 de diciembre de 2013 **Organiza:** Santiago Fusté y Natalia Enterría (0034-620.110.064 ó 0034-609.219.660) nataliagospa@gmail.com

Coste: 800 €

Medio de Transporte: Avión desde Madrid

Fecha: Del 28 de diciembre de 2013 al 4 de

enero 2014 – Fin de Año

**Organiza:** Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

## Para información de peregrinaciones:

www.virgendemedjugorje.org/peregrinaciones

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en: Banco de Sabadell. Cta. nº.:

0081 0900 86 0002598661

a nombre de: Associació Cultural Amor de Déu



www.virgendemedjugorje.org